

令和2年9月14日

愛知県社会人クラブバドミントン連盟

役員 各位

加盟団体 各位

愛知県社会人クラブバドミントン連盟

会長 清水 善勝

第40回愛知県社会人クラブバドミントン選手権大会（個人戦）開催のお知らせ

平素は愛知県社会人バドミントン連盟の活動に、ご参加・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本年は世界的な新型コロナ感染拡大の影響を受け、当面の処置として前期リーグ戦を中止といたしました。世情の回復を祈りながら、後期リーグは開催の方向で検討しておりましたが、終息が見えてこない状況下を慮って、残念ながら後期リーグ戦も中止させていただきます。これまでの開催方法では、選手だけでなく不特定多数の方が集まってしまうため当日の参加者が把握しづらい形式の団体戦は、開催することが危険であると判断しました。何とかして試合の場を設けたいと思いましたが、連盟としても加盟会員の皆様の安全を優先したうえでの苦渋の末の決断です。

一方で、現状で開催可能な試合方法を模索し、この度お知らせいたしました「個人戦」を、今年度登録した選手の方々が参加できる機会とさせていただきたいと思います。

- ・選手個々にご事情があるなかで個人戦は選手個々で参加を決められること、
- ・種目が細分化されているためアリーナ内にいる選手数を抑えられること、
- ・試合数をリーグより抑えられるため予備日を設けて急な状況に対応しやすいこと、

など、皆様の安全を最大限に考慮した運営を検討しているところであります。

また、令和2年6月に中止となったスカイホール豊田で開催予定だった全日本社会人クラブバドミントン大会（個人戦）が令和3年度にも同地での開催となったため、本大会で出場選手の選考も兼ねる関係上、個人戦の種目も例年とは違った形としたいと思います。

社会人連盟主催の大会としては、一年で唯一のものになることもあるので、今年度だけの種目も設け、参加がしやすい形式を考えております。多くの選手のご参加で大会が盛況に開催できることにお力添えをお願いするとともに、今後の当連盟の活動にもご理解をいただきたいと考えております。

以上